

Claude BERLAND



HIROSHIMA

Théâtre

Claude BERLAND - HIROSHIMA

Quel concours de circonstances ! Imaginez que j'appris, seulement quelques jours avant la capitulation du Reich, le 8 mai 1945, que nous allions expérimenter une nouvelle bombe très puissante. Les Nazis étaient pour ainsi dire vaincus, certes. Par contre, le Japon, malgré des pertes colossales de part et d'autre, refusait de capituler. En outre, je devais traiter la Russie d'une main ferme, sans état d'âme. La meilleure façon de résoudre ces deux problèmes à la fois, a été cette nouvelle arme que l'on appela atomique.

Harry TRUMAN en 1953